

HAUSORDNUNG DER SEKUNDARSCHULE DE WETTE

Wir tragen Sorge zueinander und zu den Einrichtungen, damit wir uns an der Sekundarschule De Wette wohl fühlen.

1. Verhalten im Schulhaus

- Wir gehen respektvoll und freundlich miteinander um.
- Wir bedrohen, gefährden und verletzen niemanden.
- Meinungsverschiedenheiten lösen wir mit Gesprächen und nicht mit Gewalt.
- Wir bemühen uns um Ruhe im Schulhaus, damit auch auf den Gängen gearbeitet werden kann und die Klassen nicht gestört werden
- Waffen und andere gefährliche Gegenstände gehören nicht an die Schule.
- Rollbretter, Skates und ähnliches werden auf dem Schulareal getragen.
- Fremdes Eigentum nehmen wir nur mit Erlaubnis des Eigentümers und behandeln es sorgfältig.
- Geliehenes geben wir nach dem Gebrauch unaufgefordert zurück. Für Schäden haftet die Verursacherin / der Verursacher.
- Wir kleiden uns für den Unterricht angemessen.

2. Aufenthalt im Schulhaus und während den Pausen

- Beim Läuten um 8:00, 10:50 und 13.30 Uhr sind wir für den Unterricht am Platz bereit.
- Während der grossen Pause gehen wir in den Pausenhof.
- In den Pausen bleiben wir auf dem Schulareal.
- Das Handy darf benutzt werden, ist dabei jedoch lautlos oder nur über Kopfhörer hörbar.
- Wer sich an den Arbeitsplätzen auf dem Gang aufhält, ist ruhig und räumt beim Verlassen wieder auf.
- Wer über Mittag im Klassenzimmer bleibt, ist ruhig und räumt vor Lektionsbeginn wieder auf.
- Das Sitzen auf den Fensterbänken ist verboten.
- In allen Unterrichtsräumen verzichten wir auf das Kaugummikauen

3. Ordnung

- Wir halten das Schulareal sauber: Darunter verstehen wir beispielsweise, dass wir
 - Abfälle in den bereitgestellten Papierkörben und Mistkübeln entsorgen
 - alle Schulräume in einem sauberen Zustand hinterlassen.

4. Gesundheit und Sicherheit

- Auf dem Schulareal (Gymnasium Kirschgarten und Sekundarschule De Wette) ist das Rauchen und Konsumieren von Drogen verboten.
- Velo-, Mofa- und Scooterfahren sind auf dem Pausenplatz nicht gestattet; Mofas und Scooter werden auf der De-Wette-Strasse parkiert, Velos auf dem Veloparkplatz des GKG.

Wir halten uns an diese Regeln. Übertretungen können bestraft werden.